

miércoles 14 de diciembre de 2022

El Torneo de Navidad en memoria de Juan Andrés Peral se celebrará este sábado 17 de diciembre en los campos de fútbol 7 de la urbanización Parquesol de Antequera

Será un único partido a disputar entre una selección del barrio de Veracruz y el equipo del Mesón Casa Diego. Todo ello, para homenajear a un vecino de dicho barrio muy vinculado al deporte y muy querido que falleciera hace ya cinco años: Juan Andrés Peral.



El teniente de alcalde delegado de Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, y informan del desarrollo de una nueva edición del Torneo de Navidad de Fútbol 7 "Juan Andrés Peral", un partido con denotado carácter vecinal y popular en este caso organizado en memoria de Juan Andrés Peral, vecino del barrio de Veracruz muy vinculado al deporte en su barrio que falleció hace cinco años.

Los campos de fútbol 7 de Parquesol acogerán este sábado 17 de diciembre el partido que disputará el equipo del Mesón Casa Diego contra

una selección del Barrio de Veracruz, estando previsto su inicio a las 17:00 horas. El Mesón Casa Diego colaborará de nuevo como patrocinador del torneo, al igual en este caso que la empresa Leiva Aplicación de Pinturas. Cabe recordar también que la pista deportiva del barrio de Veracruz lleva el nombre del propio Juan Andrés Peral en su recuerdo y homenaje.

